

L'aviation israélienne attaque la Bande de Gaza



Gaza, 4 juin (RHC)- L'aviation israélienne a bombardé le sud de la bande de Gaza, sous prétexte que les zones visées abriteraient des camps d'entraînements de groupes armés palestiniens.

Les avions de chasse de Tel Aviv ont réalisé des frappes sur des terrains vagues suite à un communiqué émis par les Brigades Omar, une nouvelle organisation qui a revendiqué des tirs de roquettes sur les villes israéliennes de Netivot et Ashkelon. Ces attaques n'ont fait aucune victime.

La tension est montée dans la Bande de Gaza mardi dernier, lorsqu'un membre d'une organisation palestinienne a été tué par balle par des soldats israéliens qui patrouillaient à la frontière entre Gaza et Israël.

C'est la troisième fois depuis le 27 mai que l'aviation israélienne attaque la Bande de Gaza, une région dévastée par l'agression militaire de l'été dernier, qui avait fait plus de 2200 morts chez les civils, en majorité des femmes et des enfants, et 11 000 blessés.



Radio Habana Cuba